

# Exportaciones regionales lograron 61,8 millones de dólares

Las Exportaciones registradas en la Región de La Araucanía para el período marzo de 2025, fueron de MMUS\$61,8. Esto significó una variación de 11,7% en 12 meses.

El sector económico con mayor participación fue Industria con 83,2%, con una variación de 5,5% de manera interanual, influenciado principalmente por la actividad Forestales y Fab. de Celulosa Papel y Cartón, que manifestó una variación de 16,9%. Por su parte, el sector Silvoagropecuario, registró un alza de 60,8% en 12 meses, explicado principalmente por el aumento en la actividad Resto Silvoagropecuario, cuyas exportaciones aumentaron MMUS\$4,9.

Por su parte, el continente que recibió la mayor cantidad de las exportaciones realizadas por la región fue Asia con MMUS\$36,5, representando el 59,0% del total exportado.

Para este período, el país o territorio al que más se exportó fue a China con MMUS\$20,0 concentrando el 32,4% del total de las exportaciones regionales.

En cuanto a Bloque Económico, a los países del Foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico (APEC) se exportaron MMUS\$41,6, registrando una variación de 28,1% respecto al mismo período de 2024. Las variaciones interanuales de las exportaciones regionales presentaron una diferencia de 31,24 puntos porcentuales, siendo -19,5% en marzo de 2024 y 11,7% en marzo de 2025.



## ACTIVIDAD ECONÓMICA

Forestales y Fab. de Celulosa Papel y Cartón fue la actividad económica con mayor participación sobre el total de las exportaciones con 63,1%, con envíos por MMUS\$39,0 y con una variación interanual de 16,9% lo que significó, MMUS\$5,6 más.

La segunda actividad con mayor participación (19,0%) fue Alimentos, exportando MMUS\$11,7. En 12 meses esta actividad presentó una variación de -20,0%.

Resto Silvoagropecuario fue la tercera actividad con mayor exportación en la región, registrando envíos por MMUS\$5,2, manifestando una variación de 2.162,8% en doce meses.

Estas tres actividades agruparon el 90,5% de las exportaciones regionales.

## POR BLOQUE ECONÓMICO

Para este período, las exportaciones a los países pertenecientes a APEC, fueron de MMUS\$41,6, registrando un alza de 28,1% en 12 meses. Donde el país o territorio que recibió la mayor cantidad de nuestras exportaciones fue China con MMUS\$20,0, seguido por Taiwán (China) y Malasia con MMUS\$6,5 y MMUS\$5,6 respectivamente.

En el caso de Unión Europea, las exportaciones totalizaron MMUS\$11,2, anotando una baja de 11,2% en 12 meses. A Italia, Holanda y España se exportaron MMUS\$5,0, MMUS\$3,6 y MMUS\$1,4 respectivamente. Hacia el bloque ALADI se exportaron MMUS\$7,3, manifestando una variación en 12 meses de -13,4%. Perú con MMUS\$1,6 y Colombia con MMUS\$1,4 lideraron la recepción de las exportaciones regionales.

Por su parte, a los países de Comunidad Andina se exportaron MMUS\$4,0, anotando una baja de 22,8% en 12 meses. A Perú se exportaron MMUS\$1,6, mientras que a Colombia se exportaron MMUS\$1,4 y a Ecuador MMUS\$1,0. A los países que componen la NAFTA, se exportaron MMUS\$4,0, registrando una baja de 30,4%, donde a Estados Unidos de América y México se exportaron MMUS\$2,7 y MMUS\$1,2 respectivamente. Las exportaciones al Mercado Común Centroamericano fueron MMUS\$3,1, aumentando 15,9% en 12 meses. Por último, a los países que integran el MERCOSUR, se exportaron MMUS\$2,0, aumentando 37,7% en 12 meses.

## POR CONTINENTE

La mayor cantidad de exportaciones de la región, fueron dirigidas a Asia, donde los envíos fueron por MMUS\$36,5, creciendo 39,8% interanual, lo que significó MMUS\$10,4 más. A América se exportaron MMUS\$13,5 cuya variación fue -16,9% en 12 meses.

Donde, hacia América del Sur se enviaron MMUS\$6,0, representando el 44,4% de las exportaciones al continente; hacia América del Norte y América Central y El Caribe se exportaron MMUS\$4,0 y MMUS\$3,6 respectivamente. Europa, recibió productos por MMUS\$11,6 registrando una variación de -9,7%. Finalmente, las exportaciones a África, Oceanía y Otros fueron de MMUS\$0,2.